

—Etant soumis un plan du terrain nouvellement acquis par la Ville pour l'usage du département, le surintendant fait remarquer qu'il serait avantageux pour le département d'y construire une écurie afin d'empêcher les employés et les chevaux du département qui font l'enlèvement des déchets, dans la partie Est, de parcourir une dizaine de milles par jour pour se rendre aux écuries actuelles, et de faire, par ce changement, une grande économie de temps et d'argent pour la Ville.

Résolu: Qu'une visite préalable par les membres de la Commission soit faite au terrain en question.

Ajournement.

P. OLIVIER,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 20 mars

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, White, Guay, Laviolette, Stearns, Labrecque et Houlé.

—Soumise une lettre de M. G. Durnford, secrétaire-trésorier de la Cie du Cimetière Mont-Royal, au sujet de la cession à la Ville de la partie du cimetière militaire de l'avenue Papineau, qui appartient à ladite compagnie.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est *Résolu:* De nommer une sous-commission, composée de MM. les échevins White, Houlé et Laviolette, avec prière de s'aboucher avec les fidéicommissaires de la compagnie du cimetière Mont-Royal aux fins de négocier le transport dudit cimetière dans le but de le convertir en parc public.

—Soumise une lettre de la Cie du Funiculaire Mont-Royal, donnant certains détails des opérations de son chemin de fer durant les dernières deux années.

M. J. A. Mann, un des directeurs de ladite compagnie, se présente devant la Commission et demande que soit prise en sérieuse considération la demande, faite par la compagnie du Funiculaire, d'un renouvellement de ses franchises.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: Que la Compagnie du Funiculaire soit priée de fournir à la Commission un état établissant

- 1° Le nombre de billets vendus chaque mois sur son chemin de fer, pendant les derniers cinq ans;
- 2° Les recettes provenant d'autres sources;
- 3° Le nombre de billets vendus chaque jour de la dernière saison;
- 4° Le nombre de personnes transportées chaque année depuis 1885;
- 5° Les dividendes payés chaque année aux actionnaires, depuis 1885.

Ladite compagnie, vu sa demande de prolongation de son bail pour une période de 20 à 25 années, devra aussi montrer quels moyens elle entend adopter afin d'être en mesure, à l'avenir, de satisfaire au surcroît du trafic.

Cette demande de renseignements est faite, néanmoins, sans préjudice au droit que possède la Ville de reprendre possession de la partie du parc actuellement occupée par ladite compagnie.

—La question des améliorations au poste d'observation étant de nouveau prise en considération,

Sur proposition de M. l'échevin White, il est

Résolu: De demander à MM. Marchand & Maxwell, architectes, de préparer un plan et d'établir le coût approximatif d'une terrasse au point d'observation du parc Mont-Royal. Ledit plan devra être préparé conformément aux suggestions d'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins White, Houlé et Laviolette. Les honoraires desdits architectes ne devront pas excéder \$200.

—*Résolu:* De prier les trois surintendants des squares de préparer, pour la prochaine assemblée de la Commission, un état des crédits requis pour effectuer les travaux permanents.

A la suggestion de M. l'échevin Laviolette, le surintendant Pinoteau est prié d'inclure dans sa demande de crédits pour travaux permanents, un montant suffisant pour exécuter les améliorations d'embellissement du square Papineau.

—A plan of a piece of land, recently bought for the use of the department, being submitted, the superintendent suggested it would be advantageous for the department to build a stable thereon; this was in order to save employees, and horses of the department, engaged in the removal of house offal in the eastern division, from having to travel a distance of ten miles a day to reach the present stables. If this were done it would realize a considerable saving of time and money to the City.

Resolved: That a preliminary visit be paid to the land in question by the members of the Committee.

Adjourned.

P. OLIVIER,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Meeting held the 20th of March.

Present: Ald. Robillard, chairman, White, Guay, Laviolette, Stearns, Labrecque and Houlé.

—Submitted a letter from Mr. G. Durnford, secretary-treasurer of the Mount-Royal Cemetery Co., with regard to the transfer to the City of their part of the military cemetery on Papineau avenue.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That a sub-committee, composed of the chairman and of Ald. White, Houlé and Laviolette, be appointed to meet the trustees of the Mount-Royal Cemetery Co. for the purpose of negotiating the transfer of said cemetery, in order to convert the same into a public park.

—Submitted a letter from the Mount-Royal Incline Ry. Co., giving certain particulars as to the operations of their railway during the last two years.

Mr. J. A. Mann, a director of said company, appeared before the Committee and asked that the proposition made by the Incline Railway Co., for a renewal of franchise, be seriously considered.

And a debate arising, it was

Resolved: That the Incline Railway Co. be requested to furnish to the Committee a statement showing

- 1° The number of tickets sold monthly on their railway, during the last 5 years;
- 2° The revenue from other sources;
- 3° The number of tickets sold daily during last year;
- 4° The number of passengers carried yearly since 1885;
- 5° The dividends which have been paid yearly to the shareholders since 1885.

Said company to state also, in view of their demand for an extension of their lease from 20 to 25 years, what means they will take to meet the increase in traffic of their railway in the future.

This demand of information being made, nevertheless without prejudice to the City's right to resume possession of the part of the park presently occupied by said company.

—The question of the improvements to be made at the look-out, being again considered,

On motion of Ald. White, it was

Resolved: That Messrs. Marchand & Maxwell, architects, be asked to prepare and submit to the Committee a plan and estimate for the construction of a terrace at the observation point, Mount-Royal park, said plan to be prepared in accordance with the suggestions to be made by a sub-committee, composed of the chairman, Ald. White, Houlé and Laviolette; the fees of said architects not to exceed \$200.

—*Resolved:* That the three superintendents be requested to prepare and submit, at the next meeting of the Committee, a statement of the appropriations required for permanent works.

At the request of Ald. Laviolette, superintendent Pinoteau was instructed to include in his appropriations for permanent works a sufficient amount to improve and embellish Papineau square.